

Seguimos asimismo trabajando en la mejora de nuestros procesos académicos y administrativos, entre los que destaca el proyecto de conexión remota que permitirá acceder a los laboratorios de informática en el campus, incluyendo los de Diseño e Innovación, Tecnología, Multimedia y Animación; Academia Microsoft, Diseño Gráfico y Arguitectura, entre otros, para que puedas realizar tus prácticas desde donde te encuentres.

Estamos preparados para recibirte. Esperamos que tú también lo estés para seguir adelante y acercarte cada día más a la culminación de tu personal de formación profesional.

Ampliando conocimientos

El pensamiento catedral

Vivimos en una época que el filósofo australiano Roman Krznaric ha llamado "la tiranía del ahora", que tiene como una de sus características un "cortoplacismo frenético", que sería la raíz de crisis actuales como el cambio climático, la pérdida de biodiversidad y la misma pandemia del covid-19, entre otras; desafíos que requieren ser enfrentados con visiones de largo plazo.

Es ahí donde surge el *pensamiento catedral*, que se define como la capacidad de concebir y planificar proyectos de muy largo plazo, incluso siglos. Su nombre se basa en las catedrales medievales, cuyos constructores sabían que morirían antes de verlas terminadas, pero que estarían ahí para sus descendientes.

Para Krznaric, la pandemia nos ha enseñado que los grandes temas de nuestra sociedad requieren pensar a largo plazo; y que la planificación y la prevención son ahora más importantes que nunca, al igual que la importancia de saber esperar y reconocer que el cuidado de los detalles y la excelencia son posibles si se les dedica el tiempo necesario.



Tecno Tips

¿Estás aprovechando al máximo Microsoft Teams?

Conforme planificas las reuniones en esta plataforma, puedes utilizar el servicio de chat para añadir la agenda, los documentos de lectura previa y otros temas a debatir. Por tanto, no tienes necesidad de buscar notas en el correo electrónico: todo está en un lugar.



Durante la reunión, puedes hacer que todos los participantes se centren en el tema cambiando a vídeollamada, desenfocando el fondo para evitar distracciones y utilizando los subtítulos en directo. Además, puedes colaborar en documentos de Office 365 y desarrollar ideas en tiempo real, utilizando la pizarra digital.

Después de la reunión, todos los recursos de la misma, incluyendo la grabación, las acciones acordadas y las notas de la reunión están disponibles en el chat, para que el equipo pueda seguir debatiendo y colaborando en los temas tratados durante la reunión. Eso significa que todos están al tanto y nadie se desespera tratando de encontrar materiales desarrollados o mostrados durante la reunión.

En el calendario

Inicio ciclo 01-2021

Nuestro calendario académico del 2021 está ya en marcha, con el proceso de inscripción de asignaturas ordinario, de acuerdo con una programación por facultades que te comunicamos oportunamente, y que puedes realizar desde el portal educativo. Para hacerlo, solo necesitas estar solvente con la matrícula y la primera cuota.

El proceso de inscripción es totalmente en línea y los pasos a seguir son:

- 1. Ingresar al sitio http://portal.utec.edu.sv
- 2. Digitar tu usuario y contraseña
- 3. Ingresar al sitio de inscripción en línea
- 4. Leer las normas de inscripción
- 5. Seleccionar asignaturas y horarios
- 6. Inscribir

Si acaso tuvieras inconvenientes para inscribir el día que te corresponde, recuerda que siempre podrás hacerlo los días sábado 16 y domingo 17 de enero, en horario de 8:00 a.m. a 5:00 p.m. Las clases inician el miércoles 20 de enero.

Unos segundos para reflexionar



El éxito no llega, se construye

La vida es una suma de ciclos cuyo inicio y final nos permiten hacer un espacio para reflexionar y tomar decisiones para el futuro. Es así como cada inicio de año —y de cada semestre académico—se prestan para plantearnos objetivos, unos más realistas que otros, que al final de cuentas son reflejo de nuestros sueños y anhelos más sentidos.

En la universidad tal vez uno de ellos sea mejorar tu rendimiento académico y elevar tu CUM, lo que en algunos casos podría pasar por cambios de hábitos y sacrificios. Desde el momento que has tomado la decisión de hacerlo estás ya en el camino correcto; pero ten siempre presente que no basta solo con eso. Buenas intenciones no bastan si no se acompañan con trabajo, esfuerzo y sacrificio, porque el éxito no llega, se construye.